

Communiqué de Presse

Célébration de la Fête nationale de l'Acadie : Le "Franco-Tour de l'Île" embrase l'Île-du-Prince-Édouard avec des festivités vibrantes.

Île-du-Prince-Édouard - [01/08/2023] - Chaque année, la communauté acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard se prépare à célébrer avec enthousiasme la Fête nationale de l'Acadie. Cette année ne fait pas exception, et pour marquer l'occasion de manière festive et unie, les festivités prendront la forme du "Franco-Tour de l'Île" comme depuis 2 ans déjà. Chaque centre scolaire communautaire organise une célébration, garantissant ainsi une célébration vibrante dans toutes les régions de l'Île !

L'Acadie en fête avec le "Franco-Tour de l'Île" est l'occasion idéale pour la communauté acadienne et francophone de célébrer sa culture et son patrimoine de manière festive et conviviale. De multiples activités sont prévues pour divertir les personnes participantes de tous âges. Jonglage, spectacles de claquettes, musique live, et autres animations seront au rendez-vous pour faire vibrer les cœurs et émerveiller les foules.

La célébration se tiendra dans différents lieux emblématiques de l'Île-du-Prince-Édouard, dont le Parc Bicentenaire à Prince-Ouest, le Terrain de l'Exposition agricole et du Festival acadien à Évangéline, la mairie de Summerside et Spinnacker's Landing à Summerside, le Tintamarre à Rustico et la Banque des Fermiers, ainsi que Founder's Food Hall et la mairie de Charlottetown.

Tout au long de la journée, les personnes auront l'occasion de déguster de délicieuses spécialités culinaires acadiennes, d'explorer des stands d'artisanat local et de profiter d'activités pour les enfants, dont du maquillage festif. La Fête nationale de l'Acadie sur l'Île-du-Prince-Édouard promet d'être une célébration inoubliable, mettant en valeur la culture et la fierté acadienne à travers divers événements festifs dans les communautés locales.



Pour diffusion
Immédiate

La Société acadienne et francophone de l'Île (SAF'Île) et les centres scolaires communautaires invitent chaleureusement le monde à l'Île à se joindre à cette célébration pour honorer l'héritage acadien et profiter d'une ambiance de fête unique. L'événement sera ouvert à toutes les personnes, qu'elles soient membres de la communauté acadienne ou non, car la Fête nationale de l'Acadie est également une opportunité d'en apprendre davantage sur la culture et l'histoire de cette belle communauté.

Pour plus d'informations sur "L'Acadie en fête - Franco-Tour de l'Île" et les célébrations de la Fête nationale de l'Acadie, veuillez consulter le site web de la SAF'Île.

À propos de la SAF'Île :

La Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (SAF'Île) est une organisation dédiée à la promotion et à la défense des droits et des intérêts de la communauté acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard. Elle soutient les initiatives visant à renforcer la présence et le rayonnement de la langue et de la culture françaises sur l'Île. Pour en savoir plus, veuillez visiter le site web de [la SAF'Île](http://www.safile.org)

Indirah ASSELAS

Responsable des
communications

 www.safile.org

 communications@safile.org